

# Inauguration de la ligne ferroviaire Sorgues Carpentras

Une nouvelle infrastructure ferroviaire, sur un axe est-ouest en pleine évolution, pour améliorer la qualité de vie des habitants et favoriser le développement économique.

Publié le 01 juin 2015

Ce projet de réouverture n'a été possible que grâce à la mobilisation de toutes les collectivités locales. Il a été soutenu dès l'origine par le Conseil départemental de Vaucluse.

Le Département de Vaucluse s'est engagé à hauteur de 25 979 157 M € sur ce projet dont :

- › 21 560 000 € sur volet ligne ferroviaire études et travaux (2000-2015)
- › 4 419 157 € sur volet aménagement des haltes, gare de Carpentras et pôles d'échanges.

Il a également accompagné la valorisation de cette réouverture :

- › par la signature du contrat d'axe piloté par la Région,
- › par le transfert dans le domaine routier communal de voiries départementales incluses dans le périmètre du projet d'aménagement de Carpentras (accompagné d'une somme de 500 000 € au titre du déclassement),
- › par l'ouverture d'un point d'information transport public routier au pôle d'échanges de Carpentras,
- › par des dessertes optimisées du réseau départemental de transport transVaucluse.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09